

La Universitat convoca elecciones en febrero con dos candidatos al Rectorado - Las Provincias - 20/12/2017

La Universitat convoca elecciones en febrero con dos candidatos al Rectorado

La vicerrectora María Vicenta Mestre anuncia que optará al puesto y se medirá a Vicent Martínez a la espera de la decisión de García-Benau

en las diferentes facultades.

El caso de Mestre era un secreto a voces en los mentideros de la Universitat. Acumula un importante bagaje en gestión, pues fue vicerrectora de Estudios con Francisco Tomás entre 2006 y 2010 y ha estado en el equipo de dirección de Morci-

lo en los dos mandatos, encargándose del área de Ordenación, Profesorado y Sostenibilidad. Incluso se barajó su nombre como candidata a relevar a Tomás en 2010. Además, es la única de los candidatos que han sonado en los últimos meses que se presentó en las recientes elecciones

al claustro, que se suelen utilizar como un termómetro de los apoyos que se pueden recibir en los centros donde se opta. Fue la que más votos sumó en la Facultad de Psicología.

Vicent Martínez fue el rival de Esteban Morcillo en 2014 y consiguió el 41% del voto ponderado. Ayer

se mostraba «ilusionado» con la candidatura y explicaba que ha detectado «una mayoría a favor del cambio» en las reuniones que ha ido manteniendo en diferentes facultades. «También hemos recibido mensajes de ánimo y propuestas en respuestas al correo», pues en aquel email también pidió ideas de cara a la elaboración del programa. A diferencia de la cita anterior, cuando se le achacó cierta improvisación, Martínez está preparando su propuesta con más tiempo y en los últimos años ha participado en numerosos actos e iniciativas de la universidad.

de J. BATISTA

VALENCIA. Elecciones a la vista en la Universitat de València. El Consejo de Gobierno aprobó ayer las fechas clave del proceso que servirá para elegir al sucesor de Esteban Morcillo al frente del Rectorado una vez agotado su segundo mandato.

El 22 de febrero profesores, PAS y estudiantes están llamados a votar, y sobre la mesa ya hay dos aspirantes confirmados: el catedrático de Astronomía Vicent Martínez, que oficializó su candidatura en noviembre, al iniciarse la precampaña, mediante un correo electrónico dirigido a toda la comunidad universitaria, y la catedrática de Psicología Básica María Vicenta Mestre, que hizo lo propio ayer durante el encuentro del órgano gestor de la institución. La también vicerrectora de Ordenación, Profesorado y Sostenibilidad dejará sus cargos en los próximos días para poder concurrir.

A lo largo de la jornada de hoy la Junta Electoral dará a conocer el resto de fechas relacionadas con las elecciones, desde el plazo máximo para presentar candidaturas, equipos y programas o los días de la campaña, además de la tradicional cita con el claustro en la que se presentan las propuestas de los diferentes aspirantes. La otra fecha clave que fijó el Consejo de Gobierno fue la votación de la segunda vuelta, si la hay, que se organizaría el 6 de marzo. Para ello sería necesario que se presentaran más de dos candidatos y ninguno consiguiera la mayoría absoluta del voto ponderado. Sólo concurrirían los dos con más apoyos en la primera cita.

Queda por saber, por tanto, si algún académico o académica más da el paso. Se ha hablado de la catedrática de Economía Financiera y Contabilidad María Antonia García-Benau. Fuentes de su entorno explicaron ayer que «se trabaja para vertebrar una candidatura ilusionante y de cambio para llevar a la universidad al siglo XXI y ganar el futuro», aunque no llegaron a confirmar paso alguno. Igual que en palacio, las cosas de la universidad van despacio y se da mucha importancia a los tiempos. Será la Junta Electoral la que marcará el plazo máximo para desvelar las cartas, tanto para García-Benau como para cualquier otro profesional que pueda ir de «tapado».

A finales del curso pasado se llegó a hablar de una posible candidatura de Antonio Ariño, vicerrector de Cultura, si bien el mismo se autodescartó en declaraciones a LAS PROVINCIAS. Habrá que esperar para ver si se suma a alguno de los equipos, a la postre piezas fundamentales en la captación de votos